

La Fundación Redexis se vuelca con los afectados por la guerra de Ucrania

- **La Fundación Redexis, en su labor social y asistencial, ha realizado una donación de 26.000 euros para ayudar a paliar los efectos de la guerra en Ucrania.**
- **El Comité de Emergencia y World Central Kitchen han sido los beneficiarios de la ayuda de la Fundación Redexis, que ha contado con el apoyo de todos los empleados de la compañía.**

Madrid, 28 de abril de 2022.- La Fundación Redexis, institución sin ánimo de lucro que tiene entre sus principales objetivos el desarrollo de obras sociales, benéficas y asistenciales, ante la emergencia humanitaria que se está viviendo en Ucrania tras el estallido de la invasión rusa del país, se ha puesto manos a la obra para ayudar a mitigar los efectos de la guerra y ha donado un total de 26.000 euros a dos organizaciones que están actuando de primera mano en el país.

Según ACNUR, más de cinco millones de personas han abandonado ya Ucrania, de las cuales el 90% son mujeres y niños (UNICEF), y casi doce millones se han visto en la obligación de abandonar sus casas, componiendo la mayor crisis de refugiados en Europa en más de 75 años. Ante esta situación, la Fundación Redexis se ha volcado en entender dónde era más necesaria la ayuda humanitaria y ha donado 26.000 euros a dos organizaciones con aportaciones de los empleados de Redexis: el Comité de Emergencia y World Central Kitchen (WCK).

El Comité de Emergencia es un colectivo formado por seis ONG (Aldeas Infantiles SOS, Educo, Médicos del Mundo, Oxfam Intermón, Plan Internacional y World Vision) que en esta crisis están ayudando de forma rápida y efectiva permitiendo trabajar más, en mayor coordinación y salvar más vidas. Por otro lado, WCK es la organización fundada por el chef José Andrés para responder ante emergencias, ofreciendo alimentos durante la crisis. WCK se encuentra actualmente en Ucrania y en las fronteras de Polonia, Rumanía, Moldavia y Hungría, donde ya han cocinado y entregando más de doce millones de comidas calientes en ocho países a personas afectadas desde el comienzo del conflicto.

Con esta donación, se asegura el reparto de más de 3.000 comidas calientes entre la población ucraniana, que se ha hecho efectiva gracias a la recaudación llevada a cabo entre

los empleados de la compañía Redexis, que finalizó el pasado 4 de abril, y al aporte económico de su Fundación.

Sobre la Fundación Redexis

La Fundación Redexis se constituyó en 2019 con el objetivo de potenciar la labor social, acciones de sostenibilidad e innovación desarrollada por Redexis. La Fundación tiene como objetivo, con carácter general, el fomento de la innovación tecnológica y el desarrollo de obras sociales, benéficas, asistenciales, docentes o culturales. En particular, promueve el desarrollo y el bienestar de los grupos sociales existentes en los territorios donde opera, apoyando el uso de energías limpias y el cuidado del medio ambiente, sirviendo como agente activo de la transición energética.

Debido a la pandemia provocada por la COVID-19 y la situación de emergencia desencadenada en España, la Fundación Redexis ha destinado hasta ahora la mayor parte de sus esfuerzos y recursos a hacer frente a la crisis del coronavirus y a ayudar a los colectivos que se estaban viendo más afectados. La Fundación se puso a disposición de todas las administraciones públicas y agentes sociales para realizar donaciones económicas directas a las zonas más afectadas, donaciones tecnológicas y donación de alimentos. Asimismo, promueve acciones divulgativas y culturales como la publicación Hidrógeno, clave para un modelo energético sostenible, disponible a través de su página web y colaboraciones oficiales con entidades como la Fundación del Teatro Real.